



奉仕しよう みんなの 人生を豊かにするために

会報

2021 ▶ 2022
WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ会長目標

歯車を回し続けよう

会長／高橋 理佳 幹事／武田 佳彦

プログラム

(第15回・第16回) 合併号

- 本日
「年男 + 1 大いに語る～古希を過ぎて思うこと～」
対馬会員・山本会員
- 次週予定
「新春例会」

- 会員誕生日
武田 佳彦
森 幹雄
- 結婚記念日
串橋 伸幸

No. 2908
第15回 1月12日

出席報告

前例会	会員総数……………25名
	出免会員……………4名
	出免出席……………4名
	基準会員出席……………14名
	出席率……………72.00%

前々例会	第12回 12月1日
	欠席会員……………7名
	内メイクアップ……………0名
	修正出席率……………72.00%

例会／毎週水曜 12:15～13:15

🖋️ 会長報告 ……………

- 12月16日、第7回定例理事役員会を開催し、1月の例会プログラムを承認と、12月の会計報告を承認致しました。広報会報委員会からフェイスブックの更新状況が報告され、出来れば会員皆様方から「良いね！」を押していただけると留萌クラブの活動が広がりを見せるという事でお願がありました。親睦活動委員会より出された12月開催の会員忘年会の決算を承認致しました。また、1月開催予定の新春夜間例会の予算案を承認致しました。コロナの関係で開催のが危ぶまれますが、今のところ開催の予定としています。
- 地区より、マイロータリーの登録状況の確認が来ております。出来れば皆様にぜひ登録をお願い致します。地区に登録状況を知らせ

なければなりませんので、明日ファックスにて確認を取りたいと思います。ご協力をお願い致します。

- 留萌青年会議所より、新春の集いの案内をいただきました。1月15日開催の予定です。

🗂️ 幹事報告 ……………

- 砂川ロータリークラブより、1月例会案内を受領しました。
- 赤平ロータリークラブより、11月会報を受領しました。
- 留萌自衛隊駐屯地より、昨年に続き新年会の中止の案内を受領しました。
- 留萌商工会議所青年部より、設立30周年記念式典事業終了のお礼文を受領しました。

委員会報告

60周年実行委員会総務委員会 福士委員長

60周年の収支報告が出来ましたので、報告致します。詳しくは配付した用紙をご覧ください。収入5,002,010円に対し4,164,542円の支出で、840,468円を周年事業積立金に戻しました。以上です。

親睦活動委員会 松本副委員長

会長報告にもありましたが、来年1月19日新春夜間例会の開催を予定しております。場所はラブベジタブルタナカで行いたいと思います。コロナの関係で中止になってもご理解が得られる場所を選定しました。前回の忘年会同様コロナの抗原検査キットを配布して対応したいと思います。皆様のご協力をよろしくお願い致します。

ニコニコBOX

- 前回の会員忘年会、大変楽しかったです。皆さん、良いお年をお迎えください。高橋会長
- 良い事が続きますように。武田幹事
- 今年もお世話になりました。来年もよろしくお願い致します。串橋エレクト
- 今年も無事に過ごせたことをうれしく思います。皆様、良いお年を。燕エレクト
- 1年間無事過ごせました。来年も良い年でありますように。鈴木会員
- 今年ご苦労様でした。来年もよろしく。渡部会員
- 良い事がありました。大嶋会員
- 今年1年お世話になりました。西谷会員
- 次年度もよろしくお願い致します。中出会員
- ごめんなさい。青山会員

前 回	382,000円
今 回	18,000円
累 計	400,000円



2022-2023 留萌ロータリークラブ 役員・理事・委員会構成

会 長	申 橋 伸 幸	会 計	関 野 紘 史
直前会長	高 橋 理 佳	会 場 監 督※1	西 原 正 幸
会長エレクト	武 田 佳 彦	理 事	西 谷 英 樹
副 会 長	燕 美 雪	理 事	大 嶋 孝 広
幹 事	青 山 貴 幸	理 事	福 士 幸 子

委 員 会	委 員 長	副委員長	委 員
クラブ運営委員会※2 例会運営(出席とプログラム) 広報活動・クラブ会報 資料管理・研修・情報提供	西 谷 英 樹	辻 本 哲 也	鈴 木 康 伸 渡 邊 裕 久 高 橋 理 佳 田 中 卓 西 原 正 幸
親睦活動委員会※3	大 嶋 孝 広	桜 元 克 則	對 馬 健 一 中 出 敏 彦 武 田 佳 彦(兼) 関 野 紘 史 宮 尾 幸 之 助 村 松 博 士 田 中 美 智 子 松 本 光 浩(兼) 小 原 隆(兼)
奉仕プロジェクト委員会※4 国際奉仕 社会奉仕 職業奉仕 青少年奉仕 ロータリー財団	福 士 幸 子	小 原 隆(兼)	渡 部 英 次 山 本 讓 二 森 幹 雄 燕 美 雪(兼) 辻 本 哲 也(兼) 田 中 卓(兼) 桜 元 克 則(兼) 田 中 美 智 子(兼)
会 員 増 強 委 員 会※5	武 田 佳 彦	燕 美 雪	
会 計 補 佐	小 原 隆		
会 場 監 督 補 佐	松 本 光 浩		

※1 留萌ロータリークラブ細則 第2条第7節(旧副幹事職兼任) 参照

※2 留萌ロータリークラブ細則 第10節第2節参照

※3 留萌ロータリークラブ細則 第10条第1節参照

※4 留萌ロータリークラブ細則 第10条第3節・第4節参照

※5 留萌ロータリークラブ細則 第10条第5節参照

第15回 1月12日(水) 天候/晴

プログラム

(第15回・第16回)合併号

●本日

「新春例会」

●次週予定

来賓卓話「留萌市がめざす未来」

留萌市長 中西 俊司 様

No. 2909

第16回 1月19日

出席報告

前
例
会

会員総数	25名
出免会員	4名
出免出席	4名
基準会員出席	16名
出席率	80.00%

前
々
会

第13回 12月8日

欠席会員	0名
内メイクアップ	0名
修正出席率	100%

例会/毎週水曜 12:15~13:15 留萌産業会館2F

🖋️ 会長報告

1. 本日臨時理事会を開催し、次週の新春夜間例会を中止する事を決定致しました。市内でコロナが発生しており、やむを得ない状況です。なお、お昼の通常例会として例会を開催させていただきますが、流れとしては会長の新年挨拶から始まり、食事はお持ち帰り出来るだけ短い例会と致します。なおプログラムは新春写真撮影があります。次々週からの例会はプログラムとして留萌市長の新年挨拶となっておりますが、コロナの関係上例会運営委員会が市役所と打ち合わせして決める事になっております。

🗨️ ニコニコBOX

- 皆さま、明けましておめでとうございます。除雪でお疲れ様ですが、今年も元気に過ごしましょう。 **高橋会長**
- 新年あけましておめでとうございます。本年もポジティブに頑張りましょう。 **武田幹事**
- 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 **串橋エレクト**
- 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 **辻本直前会長**
- 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。
對馬、大嶋、関野、西谷各会員
- コロナに負けず頑張りましょう。 **小原会員**

📁 幹事報告

- 深川、羽幌、芦別ロータリークラブより、1月例会案内並びに会報を受領しました。
- 赤平、砂川ロータリークラブより、12月会報を受領しました。
- 滝川ロータリークラブより、1月例会プログラムを受領しました。
- 国際ロータリー第2620地区ガバナーより、RI会長杯ワールドゴルフ大会開催のご案内を受領しました。大会は2月14日から20日の予定で開催されます。参加希望の方は、私幹事武田まで連絡下さい。
- 本日地区に対しての分担金を振り込みました。

前 回	400,000円
今 回	20,000円
累 計	<u>420,000円</u>

📖 プログラム

《年男+1 大いに語る》

「年男の抱負～古希を経過して」 **山本会員**

皆さん、明けましておめでとうございます。今年の干支は寅でございますが、私の干支は丑でございます。丑は干支で2番目に数えられ、「粘り強さと誠実さ」を象徴する干支とされています。



古希を経過して、人生は旅の様なものであると思う。色々な場所で出会いと別れを繰り返しながら、荷物が増えていく。

抱えられる量は限られている。

時には大切なものを手に入れるため、他のものを捨てる事もある。

今あるものを失うのが怖くて、何もしようとしないのなら、一生「後悔」という荷物を背負う事になる。

歩みを止めた時、最後に残っている物が、自分にとって本当に大切な物。

出来れば今から大切に。

以上が私の感想です。

「フリーメイソンとロータリー」 対馬会員

フリーメイソンは18世紀初頭イギリスから始まった人道主義的団体であり、起源は中世の石工（メイソン）のギルドという相互に助け合う組合であると思われる。18世紀ヨーロッパ各地やアメリカに広まった石工だけの組織ではなく、カトリック教会などでは危険思想として迫害されたため、秘密結社的ならざるを得なかった。フランス革命やヨーロッパ各地の革命の政治運動を画策したと思われるが、フリーメイソンの会員が中心であったということで陰謀団体のイメージとなったが、現在では会員相互の友愛と向上、社会的慈善と博愛を追求する国際平和を目的としている。入会の時に象徴的・神秘的な儀式が行われ、会員は定められた合図、合言葉で認知し合う。個人主義的な倫理を信条とし、特に知識人が構成メンバーの中心である。宗教

的には寛容で自由を主張したため、本来は秘密結社では無かったが、教会や政府の弾圧を受けていたため、革命結社のように危険視されていた。例えばアメリカの独立革命やフランス革命や、19世紀の自由統一運動ではフリーメイソンの活躍は無視できなかつた。日本の明治維新の江戸幕府の最後にもフリーメイソンの影響が無いと言われては、特に長崎に伝わったメイソンは、武器商人と言われたグラバー商会で坂本龍馬との関りが強く、坂本龍馬はメイソンであった。

フリーメイソンのイメージは世界征服を企てる秘密結社であるが、現在は世界最古の友愛団体であり、世界最大の団体でもある。世界の真の支配者、実際は怪しいイメージの団体ではない。フリーメイソンの会員では、英国には会員の中にロイヤルファミリーが入会されてますし、米国ではベンジャミン・フランクリンやジョージ・ワシントンなどアメリカ建国の大統領はじめ歴代大統領にフリーメイソンが多い。アメリカにある自由の女神は、フランスのフルーメイソンからアメリカのフリーメイソンに送ったもので、フランスではフランス革命の主要人物の多くがフリーメイソンである。オーストリアではモーツアルトがフリーメイソンのための音楽を何曲も作曲しており、オペラ「魔的」はフリーメイソンの儀式に基づいて作曲したものとされています。

日本国内では、黒船で来航したペリーもメイソンであり、江戸時代末期に日本に伝わったと思われる。明治時代には日本人を会員にしない



第15回 1月12日(水) 天候/晴

こと、派手な活動をしないことを条件に、日本におけるメイソン活動を認めた。昭和に入り、軍国主義によるフリーメイソンの締め付けが強くなり、特に昭和15年からメイソンの活動は休止させられた。戦後は再びメイソン活動が活発化し、マッカーサーがメイソンであったため、昭和25年に日本人7名が入会しています。

第二次大戦で原爆の開発推進したフランクリン・ルーズベルトや原爆投下を指示したトルーマンもメイソンであり、実際に投下したカーテス・ルメイ少将もメイソンであり、その功績が認められ、メイソンでの3階級の昇進をしている。自分自身がフリーメイソンであることを名乗るのは自由ではあるが、自分以外の会員を他人に言うことは禁じられている。主な日本人では西周、後藤新平、鳩山一郎、鳩山威一郎親子で、友愛を旗印にしているので理解できる。鷹栖クリニックの院長もフリーメイソンであり、彼がロータリークラブに入ったきっかけもその辺にあると言われています。

このフリーメイソンとロータリーの関係では、アメリカはフロンティア精神が旺盛で、開拓移民が助け合って生きていくために色々な「結社」を作る必要があった。アメリカの基盤を作った

アングロサクソン系、つまり英国等の白人がアメリカに支配層であった。ロータリーの創始者ポールハリスもライオンズの創始者メルビンジョーンズもフリーメイソンの会員であった。アメリカのフリーメイソンの多くは1620年メイフラワー号でアメリカ上陸した清教徒の人達であった。ロータリーの儀式などもフリーメイソンの影響が表れているものと思われます。

以上、今年の地区大会にて頂いた本の中に書かれていて、今年の正月は暇だったので、ロータリーの文献を読む機会があり、面白かったので皆様に紹介しました。

